

Das sind die neuen Könige

VEREIN Die Schützen des SV Gmünd kürten ihre neuen Majestäten.

KELHEIM. Am vergangenen Samstag fand die Weihnachtsfeier des SV Kelheim Gmünd statt. Nach dem besinnlichen Teil mit weihnachtlichen Musikstücken und Geschichten wurden die Schützenkönige 2015 bei den Jugendlichen und Erwachsenen ermittelt.

In der Jugendwertung gab es folgendes Ergebnis: Jugendkönig wurde Tim Hacker, Wurstkönig Florian Freiberger Brezenkönig Moritz Hesse. Das Ergebnis bei den Erwachsenen lautet: Schützenkönig Hans Freiberger, Wurtskönigin Anna Biberger und Brezenkönig Willi Hacker.



Die neuen Könige mit Schützenmeister Markus Hesse Foto: Freiberger